



旭が丘小学校だより

令和4年8月26日 16号

文責 校長

さあ、令和4年度2学期が始まります

夏休みが終わり、いよいよ新学期がスタートします。2学期は行事や学習の充実が求められる学期です。そして何よりも子どもたちが大きく成長する学期でもあります。一緒に成長を支えていきたいですね。引き続きご協力をお願いいたします。 ※ 右写真…正面玄関横の花たち



○ 代表で誓いの言葉について話をしてくれました ○



平和
集会

左から、2年生女子、同じく2年生女子、4年生女子、6年生男子、です。4人の活躍で、実り多い平和集会となりました。平和は大切だ、と口で言うだけではなかなか大切にしようとする姿勢・動きまでには至りません。4人は各学年で考えたこと、行動すること、そしてこれからどのような学級や学校にしていきたいかについて、わかりやすく話をしてくれました。4人の代表の皆さん、思いを伝えてくれてありがとう。ちなみに一番右端は、人権・平和学習担当の3年担任 荒尾です。

<2学期の主な取り組み(予定)> ※感染症の状況によっては変更や中止あり

- (1) 9月12日(月) 授業参観・懇談会(5, 6年) ※ 6年生は修学旅行説明会があります。
- (2) // 14日(水) 授業参観・懇談会(3, 4年)
- (3) // 16日(金) 授業参観・懇談会(1, 2年)
- (4) // 22日(木) 運動会総練習(午前のみ)
- (5) 10月 2日(日) 運動会 ※ 荒天時は順延
- (6) // 25日(火) 第73回市内小学校体育祭(6年のみ参加)
- (7) 11月14日(月) 授業参観・懇談会(5, 6年)
- (8) // 16日(水) 授業参観・懇談会(3, 4年)
- (9) // 18日(金) 授業参観・懇談会(1, 2年)
- (10) 12月23日(金) 2学期終業式 ※ この他にも社会科見学等の予定もあります。



個人面談の様子
7月の初旬に、子どもたち一人一人を対象に、写真のように個人面談を行いました。

<感染症対策について> これまで感染症を理由に控えてきた学校の取組内容(授業参観や修学旅行等の在り方)について、今年度は昨年度以上に少しずつできることを取り入れていきます。そのためにも、学校・家庭その他どこにいる場合でも、子どもたちを感染症対策の主人公として育てていければと思います。引き続き子どもたちへのご指導をお願いします。